

COMMUNIQUÉ DE PRESSE - 23 juin 2022

Insee Flash Guyane n°152

INDICE DES PRIX À LA CONSOMMATION DES MÉNAGES

En mai 2022 hausse des prix de 0,3 % sur un mois et de 3,5 % sur un an

En mai 2022, l'indice des prix à la consommation de Guyane augmente de 0,3 %, après + 0,9 % en avril. Les prix sont à la hausse dans la plupart des regroupements de l'indice. Les services, l'alimentation, et les produits manufacturés augmentent respectivement de 0,3 %, 0,5 % et 0,3 %.

Les prix sont également orientés à la hausse sur le long terme en Guyane : + 1,8 % sur trois mois et + 3,5 % sur un an.

Les prix de l'alimentation augmentent de 0,5 % en mai. Les prix des produits frais progressent de 0,9 % et ceux de l'alimentation hors produits frais, de 0,5 %. Sur trois mois et sur un an, les prix de l'alimentation augmentent respectivement de 1,9 % et 4,2 %.

Les prix des produits manufacturés sont en hausse de 0,3 %, après avoir été stables en avril. Les prix des produits manufacturés augmentent sur plus longs termes : + 1,4 % sur le dernier trimestre et + 1,5 % sur un an.

Les prix de l'énergie sont quasi stables en mai (– 0,1 % après + 3,6 %), dans le sillage des produits pétroliers (– 0,2 % après + 4,9 %). La hausse des prix de l'énergie atteint 5,7 % sur les trois derniers mois et 19 % sur un an.

Les prix des services croissent de 0,3 % en mai ce mois-ci. Seuls les prix des autres services augmentent sur le mois, de 0,6 %. Les prix des services grimpent de 1,4 % sur trois mois et de 2,0 % sur un an.

Contact presse Insee Guyane : communication-guyane@insee.fr

Document disponible sur : www.insee.fr